



Stadtarchiv Karlsruhe

Die Erinnerung der Stadt zu erhalten - das war im Jahr 1885 der Wunsch vieler Einwohner aus Karlsruhe. So kam die Stadt diesen Bedürfnissen nach und errichtete ein Stadtarchiv. Heute hat die Stadt Karlsruhe somit die älteste städtische Kultureinrichtung. Das Archiv ist bereits vier Mal umgezogen und ist seit 1990 in dem ehemaligen Städtischen Pfandleihhaus in der Markgrafenstraße untergekommen. Im April 2013 wurde das Stadtarchiv nach einjähriger Bauzeit aufgestockt. Durch den Umbau konnte das notwendige neue Magazin auf der ehemaligen Büroebene im 2. Stock realisiert werden. Die zweigeschossige Aufstockung mit einem Tonnendach bietet nun ausreichend Platz für neue Büroräume.

Ort	Karlsruhe, Deutschland
Ausführung	Keil Fuß- und Sportbodenbeläge GmbH, Karlsruhe
Fertigstellung	2014
Objekt	Aufstockung des Stadtarchivs
Fotograf	Daniel Vieser Architekturfotografie, Karlsruhe
Bauherr	Stadtverwaltung Karlsruhe

Verwendete Beläge



Marmoleum
Fresco
red copper

